Männerballett zeigt sich bei Turnier von seiner grünen Seite

"Schreck lass nach" – Pitschedabbeler holen Platz drei

Hammersbach. Der Erfolg geht weiter: nach einem großartigen Platz drei beim Grandprix der strammen Waden, konnte sich das Männerballett Pitschedabbeler auch beim Tanzturnier der Aascher Schnooke über einen dritten Platz freuen.

Nach einem einjährigen Aussetzen traten die Pitschedabbeler wieder beim Eichener Kultur-, Tanzsport- und Carnevalsverein Aascher Schnooke an. Hier galt es, in einem Feld aus elf starken Gruppen zu punkten. Mit ihrem Tanz "Schreck lass nach" präsentierten sich die zehn tänzerisch begabten Männer des Sängergruß Marköbel von ihrer eher grünen Seite. Dabei sorgten sie auf der Bühne für beste Stimmung im Saal und überzeugten auch die Jury. Am Ende konnten sich die Pitschedabbeler über einen tollen dritten Platz freuen.

www.pitschedabbeler.de



Der Erfolg geht weiter: Die Pitschedabbeler.